

EL DEMOCRATA FRONTERIZO**EL PERIODICO MEXICANO MAS ANTIGUO****EN EL ESTADO DE TEXAS**

Cia. Editora El Demócrata Fronterizo.

Telefono 759

Hidalgo 801

RECIBIDA
 1 AUG 1919 O. B. x 272

CONTESTADA _____

LAREDO, TEXAS,

Julio 30 de 1919

Sr. Genl.

D. Alvaro Obregón

Nogales, Sonora

Muy señor mío:-

Por correo de hoy envío a usted ejemplares de "El Demócrata Fronterizo", periódico que he adquirido en propiedad desde el día 8 de mayo próximo pasado. Hasta ese día, "El Demócrata" fue un semanario de oposición a la grandiosa revolución constitucionalista y al gobierno de ella emanado.

Desearo prestar un débil servicio a mi patria inmediatamente que "El Demócrata" pasó a mis manos lo transformé en diario, cambiando radicalmente su política, razón por la cual hoy es el único periódico diario que se edita en español en los Estados Unidos que sirve leal y patrióticamente, en la medida de sus cortos alcances, al honor y los intereses de la república.

Al hacer la compra, tuve presente la antigüedad del periódico que hoy tengo el honor de poner a

EL DEMOCRATA FRONTERIZO**EL PERIODICO MEXICANO MAS ANTIGUO****EN EL ESTADO DE TEXAS****Cia. Editora El Demócrata Fronterizo.**

Hidalgo 801

Telefono 759

P. O. Box 262

LAREDO, TEXAS,

sus ordenes, que data de más de 30 años, así como la gran circulación que en su larga vida ha alcanzado en el Sur de los Estados Unidos, así como en el Norte de México y habiendo logrado inmediatamente el permiso de nuestro gobierno para su reintroducción al país, tengo el gusto de manifestar a Ud. que de San Antonio, Texas, a Monterey, N. L., "El Demócrata" es el único periódico amigo del gobierno.

Habiendo seguido con el más vivo interés el giro que ha ido tomando la campaña electoral, y estando en todo de acuerdo con el recto y patriótico criterio político expuesto por Ud. en su reciente manifiesto a la Nación, así como con los altos y nobles principios que persigue el Gran Partido Liberal Constitucionalista, he resuelto poner a las ordenes de Ud. la inutilidad de "El Demócrata", esperando que se unirá Ud. autorizarme para hacer la propaganda de su candidatura en el norte de los Estados de Coahuila, N. Leon y Tamaulipas, donde "El Demócrata" circula con profusión, y en el Sur de los Esta

EL DEMOCRATA FRONTERIZO**EL PERIODICO MEXICANO MAS ANTIGUO****EN EL ESTADO DE TEXAS****Cia. Editora El Demócrata Fronterizo.**

Hidalgo 801

Telefono 759

P. O. Box 262

LAREDO, TEXAS,

dos Unidos, donde el numero de compatriotas interesados en la campaña electoral es muy grande.

Por ahora, "El Demócrata" se presenta muy pobre y desalineado, por la carencia de elementos; pero trabaja en un medio propicio y espero que muy pronto podri ofrecer un periodico aceptable, digno de la cultura de nuestro pais y de la causa que con tanto se hemos abrazado.

Agradeciendo la atencion que se respindi de darme a la presente, tengo el honor de ponerme a sus ordenes, como su atto y s.s.

Carlos Morantes

D

4 de agosto de 1919

Sr. D. Elías Morantes,

P.O. Box 262.-

Laredo, Tex.,

Muy señor mío:-

He tenido el gusto de leer su grata carta fecha 30 de julio pmo. pdo., a la que correspondo.

Con positivo gusto acepto el desinteresado ofrecimiento que se sirve usted hacerme del periódico de su propiedad para colaborar por medio de él en la presente lucha electoral, favoreciendo mi postulación a la Primera Magistratura del País; y sinceramente agradezco a usted esta significativa demostración de simpatía de su parte, estando seguro de que la labor que usted desarrolle en el campo de la prensa rendirá los más satisfactorios resultados.

Ha de satisfacerle saber, como satisfactorio es para mí comunicarle, que en todas partes de la República se está produciendo un vivo interés, favorable a mi candidatura, por la contienda electoral que ha principiado, llegándome diariamente significativas adhesiones de agrupaciones políticas y de particulares que se proponen ejercitar con entusiasmo sus derechos cívicos para realizar las aspiraciones impresas en mi Manifiesto.

Por este mismo correo me doy el gusto de enviarle un ejemplar que le dedico de mi libro titulado "Ocho Mil Kilómetros en Campaña," permitiéndome sugerirle la publicación de las partes que usted juzgue interesantes, en su periódico, a manera de folletín.

Reitero a usted mis sinceros agradecimientos por sus bondades, y me es grato suscribirme a sus órdenes

su afectísimo amigo y atento S.S.,